



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D<sup>a</sup> MERCEDES JARA MORENO, D. JUAN LUIS STEEGMANN OLMEDILLAS, D. ANTONIO SALVÁ VERD, D. ANDRÉS ALBERTO RODRÍGUEZ ALMEIDA y D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, en su condición de **Diputados del Grupo Parlamentario VOX (G.P.VOX)**, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente **pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las técnicas de secuenciación han avanzado hasta dar paso a la secuenciación de nueva generación (NGS, por sus siglas en inglés), si bien no están incorporadas de forma homogénea y equitativa en la cartera de servicios del Sistema Nacional de Salud (SNS), lo cual implica que no todos los pacientes con cáncer tienen un igual acceso a las determinaciones moleculares con las que identificar biomarcadores para los que existen terapias dirigidas.

*Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28014 Madrid*

*Telf. 91 390 57 63 / 91 390 76 42*

*[gpvox@congreso.es](mailto:gpvox@congreso.es)*



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Así ha sido denunciado desde la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y la Sociedad Española de Anatomía Patológica (SEAP), en su análisis de la medicina de precisión en Oncología y los diferentes modelos, autonómicos e internacionales, que podrían inspirar su implantación en el SNS<sup>1</sup>.

Tal y como indican en la nota de prensa publicada con motivo de la Jornada SEOM-SEAP de Medicina de Precisión, *“La principal conclusión es que el acceso a la secuenciación de nueva generación (NGS) para la determinación de los biomarcadores de forma asistencial no está disponible en gran parte de los centros sanitarios. Además, en aquellos centros con NGS disponible, en la mayoría de los casos se realizan menos de 50 estudios de NGS anuales, siendo el cáncer de pulmón el tumor sólido en el que se realiza NGS con más frecuencia”*.

También recalcan que *“en nuestro país, la implementación de esta Medicina de Precisión de una forma generalizada continúa siendo una asignatura pendiente. Es necesario que el acceso a las determinaciones moleculares esté disponible para todos los pacientes con cáncer en el Sistema Nacional de Salud y así mejorar su supervivencia.”*<sup>2</sup>

En virtud de lo expuesto, instamos al Gobierno para que responda por escrito la siguiente

---

<sup>1</sup> [https://seom.org/images/seomcms/stories/recursos/NP\\_Medicina\\_Precision\\_2022.pdf](https://seom.org/images/seomcms/stories/recursos/NP_Medicina_Precision_2022.pdf)

<sup>2</sup> Ídem



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

## PREGUNTA

1.- ¿Tiene previsto el Gobierno incorporar la NGS en el debate en el Consejo Interterritorial del SNS para dar opciones equitativas al derecho a la supervivencia en pacientes oncológicos en todo el territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 17 de marzo de 2022

D<sup>a</sup> Mercedes Jara Moreno

Diputada GP VOX

D. Juan Luis Steegmann Olmedillas

Diputado GP VOX

D. Antonio Salvá Verd

Diputado GP VOX

D. Andrés Alberto Rodríguez Almeida

Diputado GP VOX

D. Tomás Fernández Ríos

Diputado GP VOX

D<sup>a</sup> Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta GP VOX

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28014 Madrid

Telf. 91 390 57 63 / 91 390 76 42

[gpvox@congreso.es](mailto:gpvox@congreso.es)

C.DIP 203740 22/03/2022 13:58